voria es perenista", de la incomprensión de unos y la

maldad de otros.
Raul Laguzzi, que también fue rector de la Universidad de Buenos Aires, dijo que Arrentina es victima del imperiatimo que "se ha dedicado ha lmente a dividir nuestro puedo".

Trante la apertura de la la de Argentina Cuantá

de Argentina Cuauhte-moc Cárdenas rechazó que la ayuda de los mexicanos a los perseguidos argentinos pueda ser interpretada como inter-vención en los asuntos de otro

pair de solidaridad no puede ser interpretada como intervención", dijo y citó el caso de Ernesto Che Guevara a quien calificó como "el ejemplo más grande para los latinoamericanos de este siglo".

Expresó que México ha recibido, como una contribución invalorable a la lucha de nuestro pueblo por su liberación, "la experiencia de los refugiados españoles y más reciente-mente de los chilenos. Ahora tenemos la de nuestros hermanos argentinos".

"Creo que en México pode-ses desencadenar acciones que aviden al pueblo argentino en su liberación", indicé. "Cual-quier lucha de un pueblo por su liberación", indicó. "Cualnuestro propio pueblo por lograr una sociedad más justa, que acabe con la explotación del hombre por el hombre".

Los refugiados argentinos, muchos acompañados por sus esposas e hijos recién llegados a México, tributaron a Cuauhtemoc Cárdenas un prolongado aplauso.

En la mesa principal esta-ban, con Cárdenas y Puiggrós, los miembros de los comités mexicano y argentino de soli-daridad. Entre otros, Javier Romero, Adriana Lombardo, Raúl Laguzzi, Ignacio Maldo-nado, Carlos Suárez Delia Puiggros, Julio Labastida y

Daniel Zverko.

El comité mexicano está integrado, además, por Enrique Ramirez y Ramirez, Francisco Martínez de la Vega, Elena Poniatowska, Leopoldo Zea, Pablo González Casanova, Renato Leduc, Angélica Arenal de Siqueiros, Federico Canessi, Jorge Cruickshank, José Revueltas y Heberto Castillo.

## EL SOL DE MÉXICO La "Casa de Argentina", Trinchera de Lucha

## La Unidad que Busca Latinoamérica Acosada por la Reacción: Puiggros

La unidad y la voluntad de Latinoamérica para lograr su liberación, está siendo perseguida por la reacción de nuestro continente, reveló Rodolfo Puiggros, secretario del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino en la Lucha por su Liberación.

Al abrirse la Casa de Argentina, Puiggros la calificó como una "pequeña trinchera de lucha, no una casa de beneficencia para ayudar a los exiliados, sino un esfuerzo para sacar a la Argentina de la tortura".

Anteriormente, el secretario general del Comité propuso la creación de un frente de liberación nacional de los argentinos exiliados en México. Asimismo, Ricardo Obregón Cano dijo que la casa no será de un grupo o partido político, sino para mantener el espíritu de los compatriotas que son perseguidos.

Raúl Laguzzi, secretario de Cultura del Comité, declaró que el imperialismo se ha dedicado a dividirnos, ante un continente que dice basta a la opresión y el yugo.

No buscamos -añadió- el liberalismo de una nación, sino el liberalismo continental.

Tenemos la obligación de luchar por la causa que buscamos en nuestro país, y vamos a cumplir con la obligación y con esa responsabilidad.

Anteriormente, Rodolfo Puiggros, señaló que hay grupos de exiliados argentinos que viven la tristeza de su situación, pero con la esperanza de la victoria.

Actualmente Argentina vive en un estado de crisis y anarquía, y las noticias han sido deformadas, añadió.

En su mayoría, los exiliados que se encuentran en México han llegado a esta ciudad afectados en su salud, en la vestimenta y en lo económico. Además en las prisiones argentinas todo lo quieren aliviar con aspirinas, ex est el secretario de Acción Social del Comité, Juan D. Zverko.

## EXCELSIOR

## Efectuarán una Jornada Cultural de Solidaridad con el Pueblo de Argentina, hoy, en Guernavaca

nes de Cuernavaca efectuará esta semana una jornada de solidaridad con el pueblo de Argentina, en la que habrá canto, música, una exposición y una mesa redonda en la que participarán importantes exfuncionarios y actuales servi-dores públicos y de la universidad en Argentina.

Luego de inaugurada la exposición de periódicos murales argentinos en los que se muesargentinos en los que se muestra la historia del país sudamericano, se iniciará a las 20 horas de hoy la mesa redonda titulada "Argentina hoy". Estará el ex rector de la Universidad de Pueses Aires, profesiones de la Universidad de Pueses Aires profesiones de la Universidad de Pueses de la Universidad de la Unive sidad de Buenos Aires, profesor Rodolfo Puiggrós y el ex

El Centro Cultural Mascaro-|decano de la Facultad de Bioy el ahora ministro de la de pretación de música folclório San Luis, Julio Suárez.

A las 20.30 horas de maña química de la misma, doctor na, el grupo "Mascarones" ;
Raúl Laguzzi, además de su actual director de Prensa y Difusión, Carlos Suárez. Completarán la mesa el doctor Rica do Obregón Cano, ex gobernador de la provincia de Córdoba vel ahora ministro de la de oretación de música folclório